

LOS CELEBRARÁ CON UNA GALA

Ballet Folclórico de la Universidad de Concepción cumple 50 años

El elenco fue fundado en 1975 bajo el alero de la casa de estudios. Durante su trayectoria se ha presentado en innumerables escenarios.



La Discusión
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: UdeC

En la Casa del Arte de la Universidad de Concepción autoridades de la institución anunciaron la fecha y detalles de la Gala Conmemorativa por los 50 años del Ballet Folclórico (BAFO UdeC). La instancia fue encabezada por la vicerrectora, Dra. Paulina Rincón González; la directora de Servicios Estudiantiles, Cecilia Pérez Díaz; y el director de Extensión, Claudio Jiménez Águila, quienes destacaron la trayectoria artística y el legado de esta agrupación universitaria.

Tras una breve presentación realizada por una selección de estudiantes UdeC e integrantes del conjunto, la directora Cecilia Pérez comunicó que la gala se realizará el próximo 21 de junio a las 18.00 horas en el Teatro UdeC en Concepción y que contará con la participación de integrantes actuales y también de generaciones anteriores de los cuerpos de danza y música que han formado parte del elenco desde sus inicios en 1975, cuando nació como el "Taller de Danzas Latinoamericanas" en la Dirección de Extensión, para luego,

en 1982, pasar a formar parte de la Dirección de Servicios Estudiantiles.

La directora detalló que la gala "es abierta y gratuita para la comunidad universitaria, sus familias y la ciudad de Concepción. Es un encuentro significativo, porque se unen estudiantes actuales, integrantes del Ballet, y también exestudiantes de nuestra universidad que en algún periodo de su vida universitaria formaron parte de los elencos. Abrazamos y reconocemos en esta gala a quienes han sido parte de esta historia desde sus orígenes, y también a quienes recién se integran. La actividad folclórica es parte de la formación integral que debe tener un estudiante UdeC", comentó Cecilia Pérez.

Por su parte, la vicerrectora, Dra. Paulina Rincón, indicó que es "una tremenda alegría que nuestra universidad tenga 106 años y que en esa historia el ballet cumpla medio siglo de vida. Desde siempre para nosotros ha sido trascendental que el estudiantado se forme no solo en ámbitos disciplinarios, sino también desde una mirada integral, que incluye el compromiso cívico, el deporte, las artes, la cultura, y en ese contexto se inserta el trabajo que viene realizando el Ballet Folclórico,

AFO UdeC está cumpliendo 50 años de vida desde que fuera fundado como tal en 1975 en Concepción.

con alto profesionalismo y calidad", señaló. La autoridad universitaria continuó precisando que "este es un espacio de encuentro, de camaradería, de distensión, que genera comunidad más allá de las aulas de clase. También sabemos que la salud mental se fortalece con espacios que potencian la vida saludable, que crean redes de apoyo y que entrega recursos personales para superar las adversidades. La invitación es que nos reunamos en el Teatro UdeC para disfrutar de esta gran gala".

El director de Extensión y ex integrante del BAFO UdeC, Claudio Jiménez Águila, comentó que "son dos los sentimientos que se recogen hoy. Por un lado, la alegría institucional de celebrar estos 50 años de vida y la evolución en este tiempo de pasar de un taller a convertirse en un ballet, gracias al trabajo y la disciplina de sus integrantes y del apoyo institucional, y también la emoción que tengo como exintegrante por muchos años del elenco de baile. Puedo dar fe de que, como indicó la vicerrectora, es un espacio donde se encuentra amistad, solidaridad, disciplina y herramientas para la vida. Estamos contentísimos e invitados a toda la comunidad penquista a celebrar estos 50 años".